

C Columna

Margot Oyarzún
Directora Carrera
Área Construcción
INACAP Valdivia



Semana del Área Construcción

Fueron más de 320 estudiantes que participaron de manera activa en alguna de las actividades desarrolladas durante la Semana de las Carreras del Área de Construcción de INACAP Valdivia.

Sin duda que más allá de una celebración, este hito marca experiencias invaluable en la formación de nuestros jóvenes, ya que contribuyen a desarrollar una comunidad cohesionada entre colaboradores y estudiantes, y a vivir experiencias únicas que los marcarán en su formación.

Prueba de ello, es la realización de la tercera versión de nuestra Feria de la Construcción que contó con la presencia del Presidente de la C.Ch.C Valdivia, Pedro Matamala.

Fueron en total 17 empresas que nos acompañaron, mostrando las nuevas tecnologías del sector, y cuyos expertos aportaron de manera significativa a través de charlas técnicas para los estudiantes, cerrando un círculo virtuoso donde el sector privado es fundamental en nuestra vinculación con el medio.

El compromiso institucional también se extiende y abarca lo social, donde en forma permanente se están realizando mejoras en nuestro entorno, en espacios públicos que tienen un alto valor para todos los que estamos insertos en el sector Las Ánimas, llegando incluso a organizaciones vecinales y de adultos mayores, lo cual nos llena de orgullo.

Parte fundamental de este éxito es sin duda el aporte de todos y cada uno de nuestros docentes, quienes de manera comprometida fueron ideando y desarrollando cada una de las tareas que conformaron esta semana.

Tras un cierre emotivo de esta iniciativa, seguimos en el Área Construcción de INACAP Valdivia motivados para superarnos en versiones futuras de esta actividad, que se ha ido transformando en un cúmulo de experiencias que ha ido cambiando las vidas de nuestros estudiantes.